
　 筑西市議会議員補欠選挙後、初の議会となる令和３年第２回定例会が、 ６月２日に開会

されました。

　 定例会の冒頭に、議長・副議長の選挙が行われ、 第12代議長に増渕慎治議員（５期）、

第13代副議長に稲川新二議員（3期）がそれぞれ選出されました。

　 また、 常任委員会、 議会運営委員会、 広報委員会の委員が選任されたほか、 一部事務組

合等議会議員も選出されました。
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。
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。
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第 2 回
定例会 　議会の新体制が決定！議会の新体制が決定！

　第２回定例会は６月２日

から 18 日までの 17 日の会

期で開かれました。新型コ

ロナウイルス感染症に関す

る補正予算案をはじめ、人

事議案、財産取得議案など

が提出され、審議されまし

た。また、17 人の議員が一

般質問を行ったほか、各委

員会による議案審査が行わ

れました。

　

議長 増渕慎治議長 増渕慎治副議長 稲川新二副議長 稲川新二
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